UN PAEJ A MARCKOLSHEIM et SUNDHOUSE



Qu'est-ce qu'un PAEJ?

Le PAEJ ou **Point d'Accueil et d'Ecoute pour les Jeunes** est un espace convivial, chaleureux et à proximité du public susceptible d'y avoir recours.

Ce lieu d'écoute privilégié permet à l'adolescent ou au jeune adulte de poser des questions qui le préoccupent ou le perturbent.

En effet, le malaise adolescent peut se manifester sous différentes formes : idées noires, difficultés relationnelles, situation familiale conflictuelle, sentiment de mal être, dépendance et conduites à risque.

Face aux diverses difficultés rencontrées par les jeunes, le P.A.E.J apporte une réponse en termes d'écoute, de soutien, d'information et si nécessaire d'orientation et d'accompagnement vers les lieux de soins existants pour une prise en charge adaptée.

Son fonctionnement repose sur la libre adhésion du jeune et la confidentialité de sa démarche. Il ne nécessite pas de formalités administratives et il est gratuit.

L'accueil des parents est également possible.

Cette permanence a lieu le Mercredi de 13h à 17h -

Semaine paire à la MJC La Bouilloire, impasse de l'école à Marckolsheim
Semaine impaire à la maison de l'enfant, 14 rue principale à Sundhouse
Prise de rendez-vous auprès du RAI – 03.88.74.91.48

Elle est animée par Amandine LALLEMAND, psychologue - 07.82.82.59.83



Ce PAEJ est inscrit dans un réseau départemental, il est géré et animé par l'association ALT.